

# L'association "Tango-Velours" a deux ans et confirme son succès

La pratique du tango argentin est en plein essor à Passy, avec deux associations : "Tango Duo" et depuis deux ans, une antenne de "Tango-Velours", avec un bureau constitué de Daniel Delcroix en tant que président, Magali Lamotte secrétaire et Catherine Bouvet, trésorière.

Sur les 135 adhérents de cette association dont le siège est à Vougy avec des antennes à Annecy et Annemasse, 43 font partie de l'antenne de Passy.

Ce groupe d'aficionados partage chaque mercredi soir, à la salle polyvalente de la SERS à Chedde, sa passion du tango argentin et

s'efforce de faire découvrir cette danse et son histoire dans une bonne convivialité.

Dès la création de l'antenne de Passy, en 2011, les adhérents se sont mobilisés pour participer aux manifestations locales : fête de la courge, élection de la duchesse du Faucigny, soirée cabaret, fête du plateau d'Assy...

Stages et cours mensuels sont organisés ainsi que des milongas bimensuelles à Vougy dans la salle de danse "Tangueria".

Pierre HUC

## POUR EN SAVOIR PLUS

Renseignements : [passy@tango-velours.fr](mailto:passy@tango-velours.fr) ou 06 17 51 40 08



Les amateurs de tango argentin se retrouvent les mercredis à Chedde Photo DL/P.H.

